

JUNIVILLE Expo à la Marpa

Publié le dimanche 13 mai 2012 à 11H00 -



Maryline, Iza et deux résidentes dans le paysage qu'elle a peint.

La Marpa Lucie-Gabreau accueille, pendant plusieurs jours, une exposition artistique regroupant trent-cinq artistes d'horizons divers dont ceux provenant de l'atelier de Pierre Fortin à la Neuville-en-Tourne-Fuy. Essentiellement figuratifs, les tableaux qui ont été présentés dans les couloirs menant aux appartements et dans les salles communes, offrent diverses techniques : acrylique, peinture à l'huile, dessin... Et, comme tous les ans, Michel Ganchegui s'est occupé, avec les artistes, de l'accrochage des œuvres.

Un vernissage a eu lieu en présence d'élus et de nombreux artistes qui ont pu aussi découvrir la fresque peinte par Iza de Signy-l'Abbaye ; on se croirait presque sur les chemins de nos Ardennes. De l'autre côté de la salle, glycine et petits oiseaux donnent un air de nature à cette Maison d'accueil rurale pour personnes âgées.

Par ailleurs, l'artiste Iza participera à l'exposition Jean Seris « Les Brasseurs d'Art » jusqu'à la fin du mois et aux rencontres artistiques dans les rues de Montcornet lors du prochain « Lez'art de Muraille ».